

Rotary



SENDAI MIYAGINO weekly report

No.835

2016-2017年度
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台
Tel.022-268-2525
例会日 / 毎木曜日 12:30~13:30
事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内
Tel. 022-268-3243
Email : miyagino@ocn.ne.jp



通算983回

第37回例会 4月27日号

本日の予定

一般社団法人東北観光推進機構
専務理事推進本部長 紺野 純一 様
「広域連携による
東北の観光推進について」

◇ 開会点鐘

- | | | |
|----------------|-----|-----------|
| 1. ロータリーソング | ... | それこそロータリー |
| 2. ゲスト及びビジター紹介 | ... | 親睦委員長 |
| 3. 会長挨拶 | ... | 伊藤 英実 会長 |
| 4. 幹事報告 | ... | 澤野 義章 幹事 |
| 5. ニコニコBOX | ... | S・BOX委員長 |
| 6. 出席報告 | ... | 出席委員長 |
| 7. 卓話 | ... | 紺野 純一 様 |
| 8. ロータリーソング | ... | 四つのテスト |

◇ 閉会点鐘

例会予定

5月4日(木) 休 会 祝日のため

5月11日(木) 通常例会
卓話: JR 東日本仙台支社営業部

5月18日(木) ⇒ 5月17日(水)へ例会変更
シルクドゥソレイユ鑑賞例会「トーテム」
仙台ビクトップあすと長町 集合 18:30

ニコニコBOX

(☆4/13・★4/20 夜間例会)

☆高橋良一会員…千葉繁様、遠いところ、忙しいところありがとうございます。

★大村ロータリークラブ会員御一同様…伊藤会長をはじめ仙台宮城野 RC の皆様、2日間お世話になります。
※ニコニコのほか、美味しいお酒とカステラを頂戴いたしました。ありがとうございます。

★我妻崇会員…大村 RC の皆様、ようこそいらっしゃいました。社会奉仕委員長としてお迎えできて大変うれしく思います。

★澤野義章幹事…大村 RC の皆様この度は貴重なオオムラザクラを頂きまして誠にありがとうございました。また遠路仙台までお越し頂きありがとうございます。秋保温泉ごゆっくりお過ごしください。

★高橋良一会員…大村 RC の方々の行動力にいつも敬服しております。今後とも宜しくお願い致します。

★森川昭正会員…大村 RC の皆様ようこそ仙台へ！皆様の熱い思いに大感謝です！

★末永淳会員…大村 RC の皆様本日は「オオムラザクラ」植樹誠に有難うございました。これからの復興とともに桜の成長が楽しみとなります。

★澤田一幸会員…大村 RC の皆様ようこそ仙台へお越しくださいました！今回はオオムラザクラを寄贈頂き感謝致します。明日の角館までお気をつけて行ってらして下さい。

★佐藤優昭会員…大村 RC の皆様、本日はありがとうございます。これからも末永いお付き合いをお願い致します。

★千葉健会員…大村 RC の皆様ようこそお出でくださいました。桜の開花を楽しみにしています。

★大泉裕一会員…大村 RC の皆様、この度は遠路はるばるお運び頂きありがとうございます。また仙台宮城野 RC の皆様、誕生日祝いのお花ありがとうございます。未婚のまま36歳バツゼロオジサンになってしまいました。私事で恐縮かつ僣越ではございますが、会計士協会の県会長に推挙され、当年度から東北農政局の諮問機関の委員を務めさせていただくこととなりました。公職に就くのは初めてですが、税金ドロボーと言われぬようにきちんと職責を全うしていきたいと思っております。

4月20日 親睦夜間例会報告

4/20の夜間例会は、大村RCの会員ご家族様24名をお迎えし、秋保温泉佐勤にて開催されました。両クラブ会長のご挨拶、我妻社会奉仕委員長の乾杯から開会し、当日開催されました合同奉仕事業の慰労を兼ねた懇親会となり終始和やかな宴席となりました。大村RCより本格麦焼酎「軍艦島」と福砂屋の美味しいカステラを頂戴し、美味しいお料理と一緒に頂きました。会員・ご家族紹介ではお一人様づつご挨拶を頂き、宴も大変盛り上がりました、両クラブの懇親と絆もさらに深められたことと思います。

ご参加頂きました皆様、またご理解ご協力を頂きました会員皆様、お疲れ様でした！



仙台市より緑化功労団体として表彰されました！

2017年4月22日(土)10時より勾当台公園市民広場において、平成29年度新緑祭式典があり、大村ロータリークラブと仙台宮城野ロータリークラブが緑化功労者表彰を受賞、奥山仙台市長より当クラブ伊藤会長が表彰状をいただきました。

これは4月20日に大村ロータリークラブと共同で実施した東日本大震災復興支援事業オオムラザクラ記念植樹事業が仙台市緑化推進への功績が評価されたものです。奥山市長からは「仙台市はこれまで市をあげて百年の杜づくりに取り組んできましたが、杜づくり推進のためには市民や団体の力が欠かせない。このたびの受賞者のみなさんは百年の杜づくりに大いに貢献していただきました。心より感謝申し上げます」とごあいさつがあり、伊藤会長表彰時にはオオムラザクラ植樹の説明があり、奥山市長から大村ロータリークラブのみなさんにぜひよろしくお伝えくださいとのお話をいただきました。

新緑祭式典には、奥山仙台市長のほか岡部仙台市議会議長、佐々木市議、石川市議、岡本市議、宮城県造園建設業協会、杜の都づくり植木市協賛会、日本造園建設業協会宮城県支部、仙台市公園緑地協会ほかのみなさんが出席しました。4月20日、みなさまのご協力によりまして、オオムラザクラはぶじ植樹されました。これからの成長を楽しみに見守っていきたいと思います。

幹事 澤野 義章

